



★青春おう歌～鳶メロディーにのせて～★



11月7日(金)に“鳶中文化発表会2025”が開催されました。たくさんの保護者や地域の方が来校して下さった中、学習文化委員の進行のもと、生徒会執行部による課題提起、ステージ発表、クラス合唱コンクール、全校合唱、吹奏楽部演奏、学年発表が行われました。ステージが動かなくなったり、プロジェクターへの接続がうまくいかなかったり、ハプニングもありましたが、そんなことを忘れさせてくれるような素晴らしい発表ばかりでした。なかでも、全校合唱の「校歌」と「ふるさと」は、一回しか全体練習をしていないとは思えないようなハーモニー！私の期待を遥かに上回っていました。きっと、みんなの思いは会場全体に広がり、聴いている人の心に届いたことでしょう。

全体を通して、発表しているときのみなさんの表情はとても素敵でした！また、自然とわき起こる拍手にもみなさんの優しさが感じられて、とても幸せな気持ちになることができました。みんなで創り上げた素晴らしい文化発表会でした。

★草バトル！ゴミファイト IN 鳶★

11月1日(土)に“草バトル！ゴミファイト IN 鳶”と銘打って愛校作業を行いました。事業部のみなさんが中心となって、計画・準備・当日の運営を行って下さいました。当日は、たくさんの保護者、生徒のみなさんが休日返上で参加して下さり、グラウンドの草引きを中心に、体育館北側の畠等の草刈り等を行ってくれました。本当にありがとうございました。

抜いた草の量で競った結果、3年生がトップとなりました。1・2年生も軽トラの荷台いっぱいに草木を集めてくれました。本当に順位をつけるのが難しかったです。あらためて、ありがとうございました。

★第44回香長地区中学校駅伝競走大会、第33回香長地区中学女子駅伝競走大会★

11月3日(月)に香南市天然色劇場・物部川堤防コースにて、香長地区の駅伝大会が行われました。本校からは、男女各1チームが参加し、男子は8校12チーム中5位の大健闘。県大会への出場権を勝ち取りました。女子は7校9チームの中、健闘及ばず8位でした。日差しは穏やかでしたが、秒速7mの強風が吹く非常に走りにくい条件の中、選手の皆さんは精一杯の走りを見てくれました。お疲れ様でした。

当日は会場までたくさんの保護者や生徒が応援に来てくれていました。みんなの声援が力走する選手の耳にも届いていたと思います。本当にありがとうございました。



※ 男子チームは11月16日(日)に春野運動公園陸上競技場周辺コースで行われる第76回高新中学駅伝競走大会に出場します。午後1時30分スタート予定です。

★子どもの発達を支える生徒指導に関する調査研究事業★



南国市が指定をうけ、鳶ヶ池中プロックが拠点プロック、本校が拠点校になって取組を進めている「魅力ある学校づくり」（子どもの発達を支える生徒指導に関する調査研究事業）の公開授業研修会が明日行われます。鳶プロ人権研究大会も兼ねているため、県内の小中学校、鳶ヶ池中プロックの保幼小中高から、先生方がみなさんの授業を参観しに訪れます。これまで、たくさんの先生方に授業参観していただきましたが、明日は100名を超える参観者が来校する予定です。生徒のみなさんも授業をする先生方も緊張すると思いますが、その緊張感を楽しんで、みなさんの授業に取り組む姿を見せてあげて下さい！

★さようなら、椰子の木。今までありがとう！★

すでにお気づきの方もいらっしゃると思いますが、玄関前のロータリーに生えていた椰子の木が伐採されました。台風の強い風にも耐え、長年本校のシンボルマーク的存在で生徒にも親しまれていましたが、今年の夏休みに亀裂が見つかりました。地上約50cmの位置から1m50cmほど縦に亀裂が入っているのが見つかり、市教委に相談していました。すぐに倒れる危険性はないとのことでしたが、愛校作業を行った11月1日に、業者が入って伐採作業を行ってくれました。名残惜しい気持ちが強かったのですが、生徒の安全面を第一に考えてのことです。

紙面を持って報告させていただきます。



正門付近より撮影